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al Merito del CONI e del CIP 

 

 
Verbale riunione del Consiglio NAZIONALE n.102 del 1/12/2023 

 
Il giorno 1 Dicembre 2023 alle ore 16.00 a seguito di convocazione del Presidente Nazionale 
Francesco Conforti si è riunito presso la Sala Giunta del Palazzo H del CONI Largo de Bosis 
Roma a Roma il 102^ Consiglio Nazionale con il seguente O.d.G.: 

 
1) Comunicazioni del Presidente 
2) Approvazione verbale C.N. n.101 del 19 ottobre 2023 
3) Programmazione Attività Ordinaria e Bilancio Previsione 2024 
4) Regolamento allo Statuto 
5) Assemblea Nazionale 2024 
6) Organizzazione Territoriale e Situazione Tesseramento 
7) Pratiche Amministrative 
8) Progetto Nazionale Ansmes 2024 

 
Presenti: Francesco Conforti (Presidente), Mimmo Accettura (Vice Presidente Vicario), Simonetta 
Avalle e Mario Casu (Vice Presidenti), Luciano Baldini, Antonio Buccioni, Raimondo Catania, 
Mario Facchin, Giuseppe Falco, Giuseppe Maio, e Angela Tarricone (Consiglieri), Giuseppe 
Brunetti (Segretario Generale), Giulio Corsi (Tesoriere), Paolo Poddighe, Salvatore Vaccarino e 
Nani Campione (membri consultivi) 
Assenti giustificati : Marco Iannuzzi e Francesco Palladino 
Revisori dei Conti: Marco Perciballi e Laura Scalas 
Invitato Oreste Giommoni 

 
Funge da Segretario il Segretario Generale Giuseppe Brunetti. 

 
A norma dell’art.14 comma 7 dello Statuto Sociale, Il Presidente Nazionale, verificato il numero 
dei presenti, dichiara valida la riunione e alle ore 16.05 apre i lavori del Consiglio Nazionale. 

Si passa pertanto alla discussione del punto all’o.d.g. 
 

1 Comunicazioni del Presidente 
il Presidente informa che 
- sono terminati i lavori della Commissione Benemerenze CONI con largo anticipo rispetto allo 
scorso anno e si complimenta con molti dei nostri soci che hanno ricevuto un avanzamento del 
grado di onorificenza; 
- ha partecipato con il consigliere Giuseppe Maio il 25 ottobre a Napoli agli esami finali del corso 
Manager Procida capitale italiana della cultura effettuati presso sede CSI ospiti del Presidente 
Salvatore Maturo. A seguito di questi esami i 2 premi ansmes verranno consegnati ai vincitori il 
prossimo anno; 
- e’ stata inviata in questi giorni la news letter n.6 ed è in preparazione la n.7 che uscirà entro 
l’anno prima di Natale e si complimenta con il consigliere Palladino per l’ottimo lavoro; 
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i- il 27 ottobre in videoconferenza ha partecipato alla riunione indetta dal Presidente Marco 
Mezzaroma e dall’A.D. Diego Nepi Molineris di Sport e Salute con tutti i Presidenti delle 
Associazioni Benemerite evidenziando ai massimi dirigenti dell’Ente il problema delle tempistiche 
di presentazione e approvazione dei Progetti; 
- si è proceduto, secondo quanto deciso nel Consiglio precedente, alla disdetta convenzione con 
Unipol SAI; 
- il Progetto Ansmes-Cip va avanti nelle regioni stabilite (in alcune è già terminato) e si può 
affermare che sono stati raggiunti gli obiettivi prefissati ; 
- l’8 novembre ha effettuato a Bologna un incontro con Biagio Dragone delegato Ansmes 
E.Romagna e partecipato al Galà delle Frecce organizzato dalla Fitarco di Bologna; 
- l’11 novembre ha partecipato a Marina di Carrara al Convegno organizzato dal C.P. locale sul 
ttema Sport e Famiglia con la presenza del Campione d’Europa di atletica Ceccarelli e dei 
campioni di tiro i fratelli Ardinghi con i rispettivi genitori, complimentandosi con il Presidente Marco 
Lavaggi; 
- abbiamo presentato a Sport e Salute pl SAL Intermedio del Progetto Sport e Famiglia; 

- è venuto recentemente a mancare il Presidente Giuseppe Ferro de LA Molisana, sentite 
condoglianze ha inviato, a nome dell’Ansmes, alla figlia Rossella; 
- il Segretario Generale Giuseppe Brunetti ha inviato Regolamento ABUSI all’Osservatorio CONI, 
approvato nell’ultimo Consiglio Nazionale; 
- l’11 Novembre ha partecipato a Prato al Convegno Sport e Famiglia nella sala Capitolare della 
Basilica di San Domenico, complimenti agli organizzatori il Presidente Riccardo Agabio e 
Salvatore Conte; 
- il 22 novembre ha partecipato nel Salone d’Onore del Coni al Convegno organizzato con 
l’Ansmes di Roma su Sport e Giustizia perfettamente organizzato dal Presidente Antonello 
Assogna con tutto il Consiglio Provinciale. Relatori di grande spessore al Convegno al quale e’ 
intervenuto per un saluto il Presidente del Coni Giovanni Malagò, presenti anche i consiglieri 
Raimondo Catania e Antonio Buccioni; 
- il 27 novembre ha partecipato alla Consegna delle benemerenze della provincia di Roma 
magnificamente organizzata dal Presidente del Coni Lazio Riccardo Viola che ha dato spazio 
all’Ansmes invitandolo a fare anche un saluto in apertura della cerimonia. Fra i Premiati Giulio 
Corsi e Carlo Pacifici con la stella d’argento e Giuseppe Brunetti con quella di bronzo; 
- ha effettuato a Roma il 22 novembre un incontro con Michele Marchetti direttore Generale CSI e 
gettato le basi per definire una apposita convenzione a livello nazionale fra Ansmes e CSI; 
Incontro molto positivo al quale hanno partecipato anche Brunetti e Corsi; 
- il materiale promozionale acquistato in base alla delibera del C.N. dei 19 ottobre us. è stato 
inviato per corriere ai nostri Presidenti e delegati Regionali per distribuirlo sul territorio, Un 
campione di tali oggetti viene dato a tutti i consiglieri unitamente alla nuova cravatta e al foulard 
istituzionale. 

 
Il Presidente informa che al termine del Consiglio verranno affrontati alcuni aspetti organizzativi 
relativi al Convegno su Sport e Famiglia che si svolgerà domani nel Salone d’Onore del CONI. 
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2 Approvazione verbale C.N. n.101 del 19 ottobre 2023 
 
Il Presidente ricorda che il verbale è stato inviato per posta elettronica a tutti i consiglieri. Non 
essendo pervenute osservazioni in merito pone in votazione per alzata di mano il verbale n.101 
del 19 ottobre 2023 che viene approvato all’unanimità dei presenti aventi diritto di voto . 

 
 

3 Programmazione Attività Ordinaria e Bilancio Previsione 2024 
 
Il Presidente informa che tutti i documenti relativi al Bilancio di Previsione Ansmes 2024 (schemi 
di bilancio, relazione del Presidente e Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti) sono stati 
inviati preventivamente a tutti i Consiglieri. 
sottolinea che con le variazioni allo Statuto deliberate dall’Assemblea Straordinaria 2023, 
approvate integralmente dal Coni, questo è il primo anno che il bilancio preventivo viene 
approvato dal Consiglio Nazionale e non deve essere portato nell’Assemblea annuale Ordinaria 
che deve invece approvare il conto consuntivo;. 
prosegue con la lettura della specifica ”relazione del Presidente” dove sono indicati le linee del 
Programma di attività 2024 integrando tale relazione con specifiche considerazioni che meglio 
spiegano alcuni punti del programma: 
passa poi la parola al Presidente del Collegio Marco Perciballi che legge la relazione, esprimendo 
al termine il parere favorevole dell’intero Collegio dei Revisori dei Conti. 
I documenti del bilancio preventivo vengono allegati al presente verbale. 
Al termine il Presidente ringrazia il Collegio per la collaborazione prestata e non essendoci alcuna 
richiesta di intervento pone in votazione e il Consiglio Nazionale 

 
Delibera C.N. n.15/2023 l’approvazione del Bilancio di previsione 2023 con il parere favorevole 
del Collegio dei Revisori dei Conti’. 

 
La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 

 
Prima di passare al successivo punto all’odg il Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti fa 
una ampia e dettagliata relazione sugli aspetti relativi alla legge 36 sul Lavoro Sportivo mettendo 
in evidenza soprattutto la parte che riguarda la nostra Associazione Benemerita del Coni e del 
CIP. Numerose le richieste di informazioni e chiarimenti da parte dei Consiglieri ai quali viene data 
ampia ed esauriente risposta 
Al termine il Presidente Conforti ringrazia Marco Perciballi per la preziosissima collaborazione e 
per le importanti informazioni che permettono all’Ansmes di essere in linea con quanto previsto 
dalla nuova normativa prevista da legge. 
Marco Perciballi e Laura Scalas ringraziano a loro volta e lasciano, per precedenti impegni, la 
riunione 
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4 Regolamento allo Statuto 

Il Presidente ricorda che in 
-occasione dell’ultimo Consiglio Nazionale del 19 ottobre il Regolamento allo Statuto è stato 
analizzato puntualmente articolo per articolo grazie all’esposizione del V.Presidente Mario Casu e 
sono state recepite le osservazioni scaturite in tale riunione; 
- che il regolamento è stato inviato preventivamente per email a tutti i Consiglieri e non sono 
pervenute ulteriori osservazioni; 
- vanno rispettati i tempi per l’approvazione previsti espressamente nello Statuto; 
- il Regolamento entrerà in vigore dal 1 gennaio 2024; 
- non è previsto per il regolamento allo Statuto l’approvazione del Coni; 
Prima di passare alla votazione chiede se qualcuno vuole intervenire e non essendoci alcuna 
richiesta, pone in votazione il Regolamento allo Statuto. 
Il Consiglio Nazionale, premesso quanto sopra, 
Delibera C.N. n. 16/2023 di approvare il regolamento allo Statuto che entrerà in vigore il 1 
gennaio 2024 dando delega al Presidente per piccole variazioni dovessero rendersi necessarie. 

 
La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto 

 
 
5 Assemblea 2024 

 
Visto il positivo svolgimento dell’Assemblea dello scorso anno (peraltro con maggiori difficoltà 
essendo una doppia Assemblea Ordinaria e Straordinaria per le note variazioni allo Statuto che ha 
previsto la presenza del notaio); 
Considerando che si tratta di una Assemblea Ordinaria che prevede solo l’approvazione del Conto 
Consuntivo 2023 non essendo più prevista, secondo lo Statuto, l’approvazione del Bilancio di 
Previsione; 
Considerando che il nuovo Statuto prevede la possibilità di effettuare tale Assemblea Ordinaria 
anche in forma ibrida (art.10 comma 12) 
Considerando che la convocazione in forma ibrida prevede un notevole risparmio nelle spese di 
viaggio e soggiorno; 
Il Presidente mette in votazione 
Delibera C.N. n.17/2023 Il Consiglio Nazionale delibera che lo svolgimento dell’Assemblea 
Ordinaria 2024 avvenga in forma ibrida. La relativa convocazione con data orari e odg verrà 
decisa nel primo C.N. del 2024. 

 
La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 

aventi diritto di voto 
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6 Organizzazione Territoriale e Situazione Tesseramento 

 
Il Presidente informa che nel periodo intercorrente dall’ultimo Consiglio Nazionale 
- si sono effettuate le Assemblee Elettive di Crotone il 20 ottobre eletto Presidente Sergio 
Contarino e quella storica del Comitato Regionale Puglia il 28 ottobre a Bari dove è stato eletto 
Presidente Gaetano Campione; 
- Assemblea Elettiva del C.R. Basilicata è stata convocata per il 12 dicembre a Potenza; 
- ha nominato delegato provinciale di Genova Franco MELIS in sostituzione del dimissionario 
Danilo Buzzi, di Trieste Marcella SKABAR in sostituzione del dimissionario Giorgio Tirel e 
Gualtiero GASPERINI per la provincia di Forli-Cesena; 
- 15 dicembre pv avrà luogo l’Assemblea Elettiva del Comitato Provinciale Caserta. 

 
Il Presidente chiede al Tesoriere Giulio Corsi di relazionare il Consiglio Nazionale sull’andamento 
e sulla situazione riguardo il Tesseramento 2023.. 

Il Tesoriere illustra i dati riguardanti il tesseramento del 2023 mettendo al corrente i Consiglieri 
delle varie situazioni nelle singole regioni e province ed informandoli anche delle varie criticità 
riscontrate durante l’anno. Alla data risultano tesserati: 

 
 n° 228 Società, di cui n°157 rinnovi e n°71 nuove; 
 n°1.283 Dirigenti, di cui n°1.028 rinnovi e n°255 nuovi; 
 n°115 Tecnici, di cui 88 rinnovi e n°27 nuovi; 
 per un totale di n°1.626 soci a cui vanno aggiunti n°94 Soci Sostenitori. 

 
Dopo aver risposto a domande di chiarimento da parte di alcuni Consiglieri, il Tesoriere termina il 
suo intervento ricordando che è già partita la campagna di tesseramento per il 2024 e che, 
probabilmente i numeri del 2023 esposti, subiranno qualche piccola modifica in incremento nel 
momento in cui i vari Comitati/Delegazioni provinciali andranno a presentare il Bilancio 
Consuntivo del 2023. 
Il Consiglio ringrazia Giulio Corsi per l’esaurente relazione e esprime il proprio compiacimento 
per il trend positivo del tesseramento. 

In particolare il Presidente sottolinea come anche nel 2023 andremo a chiudere, per il terzo anno 
consecutivo, con un incremento a doppia cifra grazie alla perfetta sinergia fra centro e periferia. 

 
A questo punto Il Presidente, a nome di tutto il C.N., ringrazia i membri consultivi e precisamente 
Salvatore Vaccarino. Michele Falcione, Nani Campione, Roberto Pizzorno e Paolo Poddighe che 
con la fine del 2023 hanno terminato il loro incarico nel C.N., evidenziando la loro preziosa 
collaborazione. 
Per il 2024, in base anche al nuovo regolamento, non sono previsti membri consultivi permanenti. 
Sarà sua cura invitare, sulla base degli argomenti all’odg, eventuali Presidenti o Delegati 
Regionali a partecipare alle riunioni del C.N. 

 

Secondo quanto previsto dalle vigenti norme relative alla conferma o meno dei delegati regionali e 
provinciali, il Consiglio Nazionale, anche sulla base dei tesserati nelle rispettive regioni e provincie, 
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esamina l’attività svolta in periferia e ritiene necessario alcuni approfondimento da effettuare entro il 
mese di dicembre e al riguardo 
Delibera C.N. n.18/2023 Il Consiglio Nazionale delibera di delegare ad una apposita Commissione 
formata dal Presidente, dal Vice Presidente Mario Casu e dal Tesoriere Giulio Corsi le decisioni in 
merito alla conferma o meno dei delegati regionali e provinciali per il 2024 approvando fin da ora le 
decisioni che tale commissione prenderà in maniera tale da poterle comunicare ai diretti interessati 
entro i primissimi giorni del prossimo anno. 

 
La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 

aventi diritto di voto 

 
7 Pratiche Amministrative 

 
Non essendoci delibere da prendere il Presidente passa al successivo punto dell’o.d.g. 

 
8 Progetto Nazionale Ansmes 2024 

 
Viene aperta una discussione, alla quale intervengono tutti i consiglieri, proponendo temi di grande 
interesse e di carattere generale che consentano una ampia partecipazione e soprattutto la 
possibilità di svolgersi in tutto il Paese adattandosi anche alle diverse situazioni del territorio. Viene 
deciso che se ci sono ulteriori proposte devono essere inviate da parte dei Consiglieri entro il 10 
gennaio p.v. 
Alla luce di quanto sopra e del fatto che è opportuno anche sentire le indicazioni di Sport e Salute 
che deve poi approvare e finanziare il Progetto stesso, viene deciso di rinviare la decisione sul tema 
del Progetto Nazionale Ansmes 2024 alla prima riunione del C.N. del prossimo anno. Tutto il 
Consiglio è d’accordo. 

 
Prima della chiusura il Consiglio esamina alcuni aspetti organizzativi del Convegno del giorno 
successivo nel Salone d’Onore del Coni, sul Progetto Sport e Famiglia al fine di essere tutti informati 
e contribuire alla buona riuscita della giornata. 

 
Alle ore 18.30 il Presidente verificato che l’o.d.g. è stato interamente oggetto di discussione, 
ringrazia tutti gli intervenuti e dichiara terminata la Riunione del Consiglio Nazionale 

 
Il Segretario Generale Il Presidente 
Giuseppe Brunetti Francesco Conforti 

 


